

「出会いを楽しもう！」

会長 高山 訓正



THE WEEKLY REPORT

2011~2012

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2740回 例会

プログラム

クラウドサービスとは

No. 2582 10月20日(木)

次週以降の予定

10月27日(木) ガバナー公式訪問例会

11月3日(木) 休 会

11月10日(木) 未 定

第2739回 例会報告

2011年 10月13日(木)

会長挨拶・報告



先週は皆様の参加のお陰を持ちまして無事GSEを終了する事が出来ました改めて御礼申し上げます。また、今週16日には小樽して地区大会があります。参加登録者は出席宜しくお願い致します。ガバナー月信に職業奉仕月間について書いております。ロータリアン達が一番大切にしていること、それが「職業奉仕」です。ロータリークラブは、企業経営者、専門職といった職業人の集まりです。会員は、それぞれの職業を代表としてクラブに入会します。したがって会員候補者は、その時点で既にその職業において高い見識と業績を積み上げてきていますが、そういった人々が集まって切磋琢磨し、さらに職業倫理の向上に努める、というのがロータリーにおいての職業奉仕の基本です。

また「四つのテスト」は、ハーバート・テラーというアメリカのロータリアンが、ある企業の再建を引き受けた時に考えた企業の倫理的指針です。彼は、これによって見事にその企業の再建を果たしました。それ以来、ロータリアン達に職業倫理の指針として広く愛用されています。さらに、職業奉仕には、自らの職業や職業における専門知識を通して、地域社会や国際社会に貢献するという考えも含まれます。と云っておられますので職業奉仕について自らに問いかけていただければと思います。

報告事項

2012-13年度、ガバナーエレクト事務局開設のお知らせです。10月1日より札幌市中央区大通西11丁目4 大通藤井ビル7階開設をするので宜しくお願い致します。

幹事報告



1. 美唄RCより会報・ガバナー月信が届いております。
2. 今週末16日(日)は地区大会です。登録されている方は、お忘れの無いよう、必ず出席をして下さい。尚、バスをご利用の方は朝、6時40分までにスエヒロ前に集合して下さい。45分には、出発致しますので、時間厳守をお願い致します。
3. 本日、午後6時30分より第10回定例会事を開催致します。役員・理事の方はご出席をお願い致します。
4. 今月27日(木)は、ガバナー公式訪問例会です。多くの皆様にご出席していただきますようお願い致します。
5. JR滝川駅ホーム待合所新設資金造成ピアパーティー券の販売依頼が来てます。2回廻しましたが、今日3回目を廻しますので宜しくお願い致します。

10月の祝福

委員会報告



SAA 西村 恒則会員

10月から新しい座席です。今回の座席は、全員出席テーブルが出るようにメンバーを考えました。昨年それ以前の、出席率を考慮して座席を決めました。

ロータリーの友誌

ロータリーの友委員会 今野 正一副委員長より10月号の紹介がありました。

先週のプログラム

☆米山記念奨学会委員会担当例会☆

ゲスト卓話



米山記念奨学会 山口 恵子委員長

米山奨学生のグイエン・ティ・ルイエンをお招きして卓話をお願い致しました。グイエンさんは、ベトナムハノイ郊外の出身で1986年生まれの25歳です。見て通りアオザビが良く似合うとてもチャーミングな女性です。現在は、札幌大学大学院、文化科学研究科文化学専攻修士課程の2年生です。卒業後は帰国して研究者、教育者として活躍をしたいと希望しています。ご家族は、農業を営んでいるそうです。周りには、日経企業も多くその様な会社に就職したら簡単な挨拶レベル位の日本語を話せたらと思ったのが、日本語の勉強するきっかけだったそうです。それが勉強すればするほど日本語が好きになりハノイ大学日本語学校に入り上級レベルの日本語を勉強することになりました。実家からは仕送りが貰えないので学費を得るため、日本人経営者のレストランのウエートレス等のアルバイトをして頑張ったそうです。

後は、グイエンさんの日本に魅了された卓話をお聞き下さい。それと今月は米山月間の月であります。まだの会員の方は受け付けておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

米山奨学生を体験して



米山奨学生 グイエン・ティ・ルイエン

こんにちは、初めまして、グイエン・ティ・ルイエンと申します。今日は、滝川ロータリークラブの皆様との交流が出来る貴重な機会を下さって、誠にありがとうございます。

今日は、私のふるさとハノイについてお話をさせ

て頂きます。ベトナムの政治・文化の中心である首都ハノイは、昨年で1000年を迎えました。1000年の歴史を持つハノイは、昔ながらの風景の旧市街をはじめ、ヴァン・ミュウ(文廟)やホー・チ・ミン廟など歴史・文化に溢れる場所が沢山あります。「36の通り」とも呼ばれるハノイ旧市街は何十もの通りが入り込んで、楽器の通り。仏具の通り、おもちゃの通り、衣料品の通りなど、通りごとに扱っている商品が異なります。ハノイ市民は忙しい毎日を過ごしているの、外食をすることが多いです。しかしレストランに行くよりも、安くて便利な路上の天秤売りや屋台で食べることが多いです。小さな椅子に座って街の様子を見ながら食べるのもハノイの人々の過ごし方でしょう。ハノイ旧市街で買い物をしたり食事をしたりして、伝統芸能の水上人形劇も見られます。ベトナムの農村の暮らしや古くから言い伝えられた伝説など簡単なストーリーが演じられますが、言葉が分からなくても十分楽しめるので是非足を運んでみてください。ハノイ市内には旧市街やこの湖の他に、お勧めの観光スポットがまだ沢山あります。その内、ベトナム国内の観光客に最も人気がある場所はベトナム初代の主席である故ホー・チ・ミン主席が眠るホー・チ・ミン廟です。彼は、ベトナムの「建国の父」であり、今でも全国民に敬愛されています。毎日、ベトナム全国から人々が参拝に訪れます。

また、ハノイ観光に欠かせないもう一つスポットはヴァン・ミュウ(文廟)です。この文廟は、ベトナムの最初の大学であって、学問の聖地だと呼ばれていて、毎年数多くの人、特に受験生が訪れます。更に、ベトナムの女子学生は卒業の記念写真を撮るためにアオ・ザイを着てここに集まっていて、彼女達に会ったら気軽に写真を撮らせてもらったり、一緒に写真を撮ったり出来るので、外国人観光客にも人気があるスポットです。最後にハノイ市内でも自然を満喫できる静かな所を紹介したいと思います。ホータイ(西湖)はハノイ最大の湖で、大きくて美しい夕日が見られることでよく知られていますが、最近話題になっているのはそこにある蓮の池です。蓮といえばベトナム全国に咲きますが、本当に良い香りの蓮は北部だけ特にホータイの蓮です。湖に咲いている蓮の中に茶葉を入れて香りをつける伝統的な方法で作られています。また、蓮摘み取ったり思い出の一枚を撮ったりするため、蓮の池に入っているハノイの嫁の姿もよく見かけます。皆様、緑と花が溢れているハノイを一度訪れてみてはいかがでしょうか。今日は、ありがとうございます。



国際ロータリー 地区大会

国際ロータリー第2510地区 2011-2012年度 地区大会

ホストクラブ 小樽ロータリークラブ

10月15日(土) 第1日目 グランドパーク小樽

13:00 会長・幹事会

14:30 地区指導者育成セミナー

パネルディスカッション

18:00 R1会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

10月16日(日) 第2日目 小樽市民会館 大ホール

9:00 本会議

13:00 記念講演

16:30 記念懇親会(会場: グランドパーク小樽)

18:00 閉会



ニコニコBOX

木村 正勝様

GSEの会に出席させていただき有り難う!

高山 訓正会員

米山奨学生グイエン・ティ・ルイエン様に卓話をいただいて。

松原 章会員

9月の会報担当を無事終えて。

横山 和幸会員

結婚記念日にお花をいただき有り難うございました。

深澤 和範会員

結婚記念日にお花をいただき有り難うございました。

五十嵐達明会員

地区大会記念囲碁大会9月18日にて、団体戦Cチームで準優勝が出来て。

山口 恵子会員

担当例会を無事終えて。

会長/高山 訓正

幹事/宮崎 英彰

編集/クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp

ホームページ http://www.rotary.gr.jp/

例会日●毎週木曜日 PM0:30

例会場●ホテルスエヒロ

事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町2丁目2-16

TEL(0125)22-3344

FAX(0125)24-2755



クラブ会報は再生紙を使用しています。